
PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputadas y Diputados de la Provincia vería con agrado que el

Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en

relación a las distintas políticas, programas y operativos en materia de

seguridad puesto en marcha por el actual gobierno nacional, en particular lo

siguiente:

a) Cuántos nuevos efectivos de las fuerzas federales han sido puestos a

disposición desde el comienzo de gestión del nuevo gobierno

nacional; y qué presupuesto destina para solventar el alojamiento y

la manutención de los efectivos federales.

b) Cuantos patrulleros ha entregado y puesto a disposición el gobierno

nacional desde diciembre de 2023 a la actualidad.

c) Detalle cuántos operativos de seguridad han sido coordinados entre el

gobierno nacional y el gobierno provincial; y qué coordinación existe

actualmente para implementar un plan de acción en conjunto para los

próximos meses.

d) Cuál es el estado de avance de obra y a partir de cuándo será

efectivo contar con la nueva cárcel federal situada en la localidad de

Larrechea. Detalle cómo piensa gestionarse esta nueva cárcel federal

y qué coordinación existe en su implementación con la Provincia de

Santa Fe.
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Fundamentos

Señor presidente:

En el marco de la delicada situación en materia de seguridad que

está atravesando la provincia de Santa Fe, estado crítico que dejó el

gobierno provincial saliente, resultó necesaria la existencia de diálogo que

impulsara la coordinación entre el gobierno nacional y el gobierno provincial

a fin de aunar fuerzas en una misma dirección para revertir el aumento

sostenido de los índices de violencia dentro del territorio provincial,

especialmente en el departamento Rosario.

En este sentido, las primeras sensaciones fueron auspiciosas, en

tanto la convocatoria del ministerio de seguridad nacional encabezada por

Patricia Bullrich fue decidida a incluir al Gobierno Provincial e incluso a la

Municipalidad de Rosario dentro de una política de seguridad destinada

fuertemente a combatir la violencia y la criminalidad en Santa Fe,

presentando entre otros programas al Plan Bandera.

En este marco, nos parece importante contar con la información

respecto a cuántos efectivos federales destinará el ministerio de seguridad

nacional para combatir el crimen organizado en Santa Fe, y qué

presupuesto destinará para hacer frente a todo lo que implica el traslado,

alojamiento y manutención de los efectivos en cuestión. Del mismo modo,

solicitamos saber cual es el grado de coordinación existente entre el

ministerio de seguridad nacional y el gobierno provincial, que cantidad de

patrulleros federales está dispuesto a destinar y solventar el gobierno

nacional, y por sobre todo en qué estado se encuentra la implementación de

la nueva cárcel federal situada en la localidad de Larrechea.

Por todo lo expuesto solicito a mis pares la aprobación de este

proyecto de comunicación.
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